
Distribution des Prix - 1970 - Discours

Numéro d'inventaire : 2015.19.112

Auteur(s) : Roland Vadelorge

Type de document : manuscrit, tapuscrit

Période de création : 3e quart 20e siècle

Date de création : 1970

Matériaux et technique(s) : papier, encre

Description : 1 feuille simple à petits carreaux, recto seul utilisé

Mesures : hauteur : 26,8 cm ; largeur : 21 cm

Mots-clés : Distributions de prix et livres de prix

Autres descriptions : Langue : Français

Pagination : Non paginé

Commentaire pagination : 1 p.

Lieux : La Madeleine-de-Nonancourt

1970

Je n'ai pu retenir aucun sujet particulier dont je puisse vous entretenir aujourd'hui.

les problèmes importants qui nous assaillent de toutes parts sont trop nombreux et urgents.

Le rythme de la vie dite Moderne ne respecte pas le rythme humain.

Dans de nombreux secteurs, sinon dans tous, les peuples sont dépassés et impuissants à maîtriser l'évolution ou les événements. Le bon-sens s'en va. Le calme se raréfie. Les valeurs sûres s'effondrent et sont ridiculisées. L'argent mène le monde.

La publicité conditionne les individus. Le trouble s'installe dans de nombreuses consciences.

L'agitation contagieuse attaque les systèmes les mieux organisés et les plus résistants.

L'Humanité me semble pas prendre le chemin du Vrai bonheur, ce rêve de tous les âges!

N'est-il pas déjà trop tard de parler de société nouvelle, une société qui n'a pas été pensée, préparée, organisée à temps! Dans cette humanité en mutation, gardons-nous de prendre pour un espoir de solution ce qui n'est trop souvent qu'une duplicité de paroles et de slogans creux.

Quel grand effort collectif ne faudrait-il pas faire pour maîtriser et contreraccer les courants de dégradation qui s'intensifient dans toutes les directions.

Et en ce qui nous concerne en particulier, ne serait-il pas urgent de rendre à l'école tout le prestige et toute la valeur qui peuvent être dans la sérénité établie le fondement solide d'une société qui pourrait retrouver un sens plus humain permettant de parvenir à une vie plus raisonnable et meilleure.

Mais, encore une fois, l'école ne peut pas tout faire!

Avant l'école et Plus que l'école la famille est une base essentielle de la société. C'est là que se situent également d'importantes et nombreuses responsabilités.

Aussi je souhaiterais que dans leurs foyers tous nos élèves reçoivent un courant d'Education qui aille dans le même sens que celui de l'Ecole.

et puissent trouver au cours de saines vacances une provision de calme

— ce calme qui, seul, permet la maîtrise de soi et qu'il faut encore préserver tout au long de l'année scolaire si l'on veut espérer un travail fructueux.